

En Ríos de Chile temen que la reconstrucción se demore por el cambio de Gobierno



No hay claridad respecto del proceso de reconstrucción.

Los vecinos de Ríos de Chile, uno de los sectores de Lirquén más afectados por los incendios forestales de enero pasado, están preocupados de que el cambio de Gobierno retrase el proceso de reconstrucción. Por ahora no tienen claridad respecto del proceso de reconstrucción de los 740 departamentos que resultaron quemados por los incendios fo-

restales. Si bien aún no se tiene el detalle de los montos, las familias recibirán un subsidio, el que incluirá el monto de construcción, demolición y también dineros para un subsidio de arriendo. Según la presidenta vecinal, Alexandra Acuña, los residentes están disponibles a esperar solo hasta abril; de lo contrario, ya anticiparon manifestaciones.